
Протокол  

заседания комиссии по противодействию коррупции МБОУ СОШ с. Хрущевка  

 

27.08.2019                                                                                                    № 1 

 

Присутствовали:   

Холопова Г.А. - председатель комиссии, заместитель директора; 

Копаева О.А. – секретарь, зав.библиотекой; 

Члены комиссии:  

К.И. Требунских  – заместитель директора в  филиале МБОУ СОШ с. Хрущевка в с. 

К.Хутора; 

М.М. Беляева – председатель профкома; 

О.В. Аксенова  –  зав.кафедры учителей начальных классов; 

Н.В. Чурсина – социальный педагог; 

Н.С. Бочарникова – председатель  Попечительского совета     

               

Повестка дня: 

1. Об актуальности проведения работы в учреждения по профилактике коррупционных 

правонарушений и недопущению фактов коррупции. Рассмотрение Плана мероприятий по 

предупреждению и противодействию коррупции учреждения на 2019 – 2020 учебный  год. 

(Докладчик Холопова Г.А.). 

2. Анализ работы по актуализации информации по профилактике коррупционных 

правонарушений на стендах и интернет сайте учреждения. (Докладчик Требунских К.И.). 

 

1.Слушали: Холопову Г.А., которая в своем выступлении обозначила  актуальность 

проведения работы с коллективом по профилактике и противодействию коррупционных 

правонарушений с целью их недопущения работниками учреждения, а также познакомила 

членов комиссии по противодействию коррупции с утвержденным планом мероприятий по 

предупреждению и противодействию коррупции учреждения на 2019 – 2020 учебный  год. 

 

Решение:  

- информацию об актуальности работы по профилактике коррупционных правонарушений 

принять к сведению; 

- принять утвержденный план планом мероприятий по предупреждению и противодействию 

коррупции учреждения на 2019 – 2020 учебный  год к исполнению. (Решение принято 

единогласно). 

 

2. По второму вопросу слушали Требунских К.И., который познакомил  присутствующих с 

анализом работы по актуализации информации по профилактике коррупционных 

правонарушений на стендах и интернет сайте учреждения.   

 

Решение: продолжить работу по поддержанию в актуальном состоянии информации по 

профилактике коррупционных правонарушений на стендах и интернет сайте учреждения. 

(Решение принято единогласно). 

 

 

 

Председатель комиссии                                                           Г.А. Холопова  

             Секретарь комиссии                                                                 О.А. Копаева 

 

 


